



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 159
12 de abril de 2019

Autoridades metropolitanas comprometieron la participación académica en la gestión municipal

Dignidades electas del Distrito Metropolitano de Quito se congregaron en el primer conversatorio "Quito de cara al futuro", organizado por la cátedra de Derecho de los Gobiernos Autónomos Descentralizados de la carrera de Derecho de la Universidad Central del Ecuador. El Alcalde electo Jorge Yunda y los concejales Santiago Guarderas y René Bedón compartieron sus perspectivas de gobierno con autoridades y estudiantes.

Digitalización de los procesos municipales, fiscalización de todo funcionario público, eficiencia administrativa, apoyo a emprendimientos, política ambiental e integración de organizaciones sociales y la academia a la gestión municipal son los planteamientos en los que coincidieron el Alcalde y los Concejales. Jorge Yunda invitó a los jóvenes a involucrarse en una política de servicio a la ciudadanía y transformación de realidades en continuidad con el espíritu de entrega que tienen los profesionales del Alma Mater. Manifestó que su administración priorizará los recursos en salud y educación, con el compromiso de suscribir convenios con la U. Central para el área de pasantías, emprendimiento y mejoramiento del campus.

El rector Fernando Sempértegui acogió el compromiso del Alcalde electo, y le invitó a apoyar su gestión sobre la base del aporte académico de urbanistas de la Facultad de Arquitectura, de juristas de Derecho, de innovadores tecnológicos y científicos del área de las ingenierías, de salubristas y de veterinarios del área de la Salud. Sempértegui hizo referencia a uno de los convenios que mantiene la Institución con la Universidad de Suecia para el manejo y tratamiento de la basura orgánica, así como al trabajo de vinculación con la sociedad que moviliza alrededor de 40 mil estudiantes desplazados en el territorio.

En relación a los desafíos que tienen las nuevas autoridades metropolitanas, la docente Karina Tello señaló varios temas pendientes para la ciudad. Entre ellos, la conclusión del proceso de constitución de Distrito Metropolitano, lo cual permitirá asumir competencia provinciales y regionales y por tanto recibir mayores recursos; la regularización de más de 200 barrios de la mano con modificaciones y creaciones de ordenanzas que permitan el acordonamiento de Quito en un área verde para evitar el avance de desplazamientos; revisión de la Ley de Eficiencia de Contratación Pública, que modificó el proceso de expropiación y perjudica la ejecución de obra pública; la homogenización de los procesos municipales en todas las administraciones zonales; y, el enfoque de género en la implementación de políticas sobre el derecho a la ciudad.

El subdecano de la Facultad de Jurisprudencia, Ramiro García, manifestó que el Conversatorio es parte de la programación de encuentros que apuntan a constituir a la Facultad como el centro del debate jurídico y político del país. **PM**